

《单词百科:sight-read是什么意思?sight-read怎么发音?sight-read的解释和用法》

英语单词sight-read是什么意思?sight-read怎么读?sight-read怎么发音?简答网为您整理了sight-read的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



sight-read怎么读

sight-read的读音:[sa t ri:d]

sight-read的意思

1、v.即兴地演奏，即兴地朗读;

sight-read的相关词组

1、at the sight of 看见...时;

2、At the first sight 一眼看去;乍一看;

- 3、at sight of 一看见;
- 4、at sight 一看到...就;一经要求就,一出示就;
- 5、at first sight 乍看之下,一看到...就;
- 6、be in sight 看得见,在眼前;在望;
- 7、come into sight 出现在眼前,可以望见;
- 8、catch sight of 一下子看到;看见;瞥见;见;
- 9、in sight of 在...看得见的地方;
- 10、in sight 被看到;
- 11、In Plain Sight 一目了然;
- 12、know by sight 会过面;
- 13、love at the first sight 一见钟情
- 14、love at first sight 一见钟情;
- 15、lose sight of 忽视;忘记;看不见;失去联系;
- 16、line of sight 视线,瞄准线;
- 17、out of sight 看不见,在视野之外;
- 18、put out of sight 把...藏起来;
- 19、lines of sight [医]视线;
- 20、read up on 向上读取的日期

sight-read的近义词

- 1、sightread sightread

sight-read的双语例句

- 1、These texts give the reader an insight into the Chinese mind.

这些文章使读者对中国人的思维有了深层次的认识。

2、My sight is failing, and I can't see to read any more.

我的视力在下降，看不了书了。

3、The girl dreaded the sight of snakes.

那女孩害怕看到蛇。

4、The table spread with food made a goodly sight.

桌上摆满了食物非常诱人。

5、TANGO 4 ! Enemy in the line of sight! Get ready to attack!

敌人出现在视野之内! 准备好攻击!

6、A ship with all of its sails spread is a gallant sight.

所有的帆均扬起的船是壮丽的景色。

7、Guitarists are among the worst sight-readers I've come across.

吉他家们是我遇到的世界上最差的视奏者。

8、Pages read or, better yet, time spent reading were more useful numbers hindsight.

事后看来,读过的页数,或者更好的,读书的时间才是更有用的数字。

9、A customer buried in reading matter is a common sight in even the most lowbrow café.

即使在最简陋的咖啡馆,埋头读书的消费者仍是里面的常见一景。

10、On the colors in the suites have line of sight flow of readers.

色彩在版背上具有感化读者视线固定的本领。

11、Symphony musicians cannot necessarily sight-read.

交响乐乐师未必就能视奏。

12、My grandmother has poor eyesight and has to use a magnifying glass to thread her needles.

奶奶眼花了,认针的时候总要拿个放大镜.

13、Many people who do a lot of close work as writing, reading and sewing, become near-sighted.

做许多接近的工作,像是写作,阅读和裁缝的许多人,接近变成 - 看得见的.

14、The spread of the prairies was indeed a startling sight.

草原的浩瀚确是奇观.

15、Rereading these words of Voltaire and Emerson today, I cannot but admire their wisdom and farsight.

今天重温伏尔泰和爱默生这些名言,不禁为他们的睿智和远见所折服.

16、The depression range-finder sight was probably calibrated to directly give range readings for each depression angle.

配合这种测距机制,可能已经订出每一种测得的角度对应的目标距离.

17、My sight is failing, and I can't see to read any more...

我的视力在下降,看不了书了.

18、I was thought to be getting above myself because I refused to sight read a scene.

因为拒绝即兴表演一场,我被看作是高傲自大.

以上是简答网为您整理的sight-read怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于sigh

t-read的用法、sight-

read的释义、sight-read的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/sight-read>